

Je m'appelle **Jean Jacques Pech**. J'ai quitté Toulouse il y a deux ans, et j'habite actuellement un petit village de l'Aude, pas loin des Pyrénées, de l'Ariège et de la Haute Garonne. Je suis un distributeur indépendant d'Evergreenlife Products, depuis plusieurs années. J'ai moi-même bénéficié des bienfaits d'Olife pour mes problèmes de **tension artérielle**, et mon **psoriasis** que j'avais depuis plus de 30 ans a disparu. Vous pouvez voir mon témoignage sur mon site <http://fleurs-de-vies.com/> en cliquant sur l'onglet "**Olife témoignages**"

Voici, parmi des centaines de témoignages sur les vertus et les bienfaits d'Olife, l'infusion de feuilles d'olivier et de calendula une sélection diversifiée sur quelques maux qu'Olife et l'Olivum peuvent soulager.

Adieu aux douleurs rénales

Je m'appelle Flavia Marin j'ai 35 ans je vis dans l'Utah USA et je souffre de douleurs rénales depuis plus de 15 ans je prends olife depuis 4 mois et au bout d'une semaine mes douleurs ont disparu, et pas seulement ça j'ai remarqué, mais aussi la constipation. Il a disparu ainsi que mes varices dans les jambes, c'était parce que j'avais une mauvaise circulation, et grâce à olife je vais bien et même ma peau est hydratée. Je prendrai toujours Olife
Flavia 20-10-2021

DIGESTION - STRESS - DOMMEIL

Je m'appelle Onay et aujourd'hui je vous parle de mon expérience avec les produits evergreenlife, plus précisément OLIFE. Je souffrais de troubles digestifs dont je souffrais souvent tous les 4 à 5 jours et depuis novembre 2020 je consomme mes 70ml d'OLIFE à jeun et c'est le remède pour réguler mon système digestif, je n'ai plus de problèmes de digestion et j'ai gagné en qualité de vie. J'ai aussi souffert de la maladie que la plupart des gens ont qui est le STRESS et sans aucun doute et je peux attester que c'est réel et efficace, OLIFE m'a fait revivre avec bonheur, je ne me fatigue même pas, je n'ai pas de mots pour décrire mon bonheur. je dors super bien et je me lève avec beaucoup d'envie de tout faire et de vivre. vous pouvez aussi essayer et vérifier que OLIFE existe et si ça marche. Je vous salue.
Onay

FIBROMYALGIE - DOULEURS

Rosa Santos Sevilla .Lorsque j'avais 18 ans, et aujourd'hui j'en ai 49, un médecin m'a dit que je devais apprendre à vivre avec la douleur. La **fibromyalgie** est apparue dans mon corps. Depuis lors, l'évolution a été exactement la même. J'ai dû apprendre à survivre, car la douleur dans chaque parcelle de mon corps me limitait de plus en plus chaque jour. La qualité de vie a toujours été une denrée rare dans ma vie quotidienne. Épuisant et frustrant, de ne pas pouvoir vivre pleinement sa vie.

La médecine m'a proposé des alternatives chargées en médicaments, avec des effets secondaires qui me laissaient encore plus sur le carreau. C'est ainsi qu'a commencé, dans ma non-conformité à ces résultats, la recherche de produits naturels. J'ai essayé d'innombrables produits, thérapies et façons d'agir.

Jusqu'à ce que je trouve OLIFE. L'amélioration progressive et croissante, non seulement des douleurs, mais d'un corps équilibré dans de nombreux sens. C'est de loin la solution. Je vis une nouvelle vie de qualité. Où mon corps peut suivre mon esprit et ses objectifs. Le simple fait d'apprécier le fait de se réveiller et de se lever sans lourdeur est une libération. Et le plus

Voici le lien pour revenir sur le site <http://fleurs-de-vies.com/> (ou copiez-le dans votre navigateur)

surprenant est que cette amélioration se maintient dans le temps. Merci, merci à tous ceux qui ont rendu Olife possible.

Rosa 31-07-2021

CONSTIPATION

Un gros problème de santé dont j'ai souffert toute ma vie est la constipation. Quand OLIFE est entré dans ma vie, je ne pouvais pas imaginer le changement bénéfique qu'il apporterait à ma santé. Après 4 mois de prise quotidienne, ma vie a changé et aller aux toilettes est devenu une pratique "quotidienne" régulière, ce qui a amélioré mon bien-être. Cela a amélioré mon bien-être et surtout augmenté ma qualité de vie. "

Jose 09-07-2021

ALLERGIES PRINTANIÈRES

Je prends Olife depuis un mois maintenant, la première chose que j'ai remarquée après 4 ou 5 jours d'utilisation est que l'allergie au pollen que j'ai toujours en ces mois (avril) a complètement disparu. J'ai arrêté de prendre des antihistaminiques. Ce problème semble mineur, mais tous ceux qui en souffrent savent à quel point il peut être gênant. Je suis ravi.

Montserrat 20-06-2019

OLIFE M'A SAUVÉ - HYPERTHYROÏDIE

Je m'appelle Joaquín Bernat, j'ai 69 ans et il y a 5 ans, on m'a diagnostiqué une hyperthyroïdie. J'avais les symptômes typiques des troubles fonctionnels, une perte de poids importante, j'avais toujours pesé 65 kg et il m'en restait 56. Je ne pouvais pas regarder les lumières vives et j'avais un déclin atroce de toutes mes fonctions. Les traitements étaient : des pilules et encore des pilules, des injections, etc., bref, des procédures agressives que j'ai refusées au bout d'un an environ... pourquoi ? les pilules étaient arrivées à un point où elles ne faisaient rien, et ils voulaient que je passe à l'étape suivante, je devais passer par l'iode radioactif ou une opération pour enlever la thyroïde. Ce à quoi je me suis opposé de toutes mes forces. Mes glandes sont intouchables, je ne pourrais jamais concevoir d'être sans mes glandes, et quand on en supprime une, l'énergie subtile cesse d'atteindre tous les points importants du corps. Alors j'ai pris les pilules pendant un moment, je les ai laissées et toujours comme ça. Jusqu'à l'année dernière, en août 2017, je n'avais plus aucune force et marcher devenait douloureux car un gros œdème s'est développé dans mes chevilles, mes jambes, mes genoux, ma taille et mes bronches. Ce qu'ils appellent un œdème pulmonaire. Il m'était même impossible d'uriner, j'ai passé un moment plutôt désagréable. J'ai donc dû aller à l'hôpital et après de nombreux diurétiques pour éliminer tout le liquide, il ne me restait plus que 43 kg et ils m'ont obligé, bien sûr, à continuer à prendre les pilules. Après 3 mois, j'ai arrêté de les prendre. Mon corps allait parfaitement bien, jusqu'à ce que, une fois de plus, en août (2018), je fasse à nouveau des œdèmes. J'en ai parlé à mon ami Salvador Molina, un naturopathe de Murcie, et il m'a recommandé de prendre Olife. Il me dit de le prendre à jeun et, pour aller plus loin, de le prendre avant le dîner. Au total, en une semaine, l'œdème a complètement disparu. Chaque jour qui passe, je me sens de mieux en mieux. Le poids augmente et j'ai déjà pris 3 kg depuis un mois que je prends Olife. Je n'ai jamais connu cela auparavant. Une autre chose qui se régénère, ce sont mes cheveux, qui commençaient à tomber. J'ai donc l'intention de continuer à prendre le produit pour le reste de ma vie. C'est incroyable les effets que ça a.

Joaquin Bernat

Voici le lien pour revenir sur le site <http://fleurs-de-vies.com/> (ou copiez-le dans votre navigateur)

Infection urinaire - Ménopause

J'ai commencé à prendre OLife pour une infection urinaire, je prenais des antibiotiques mais la bactérie Coli que j'avais résistait. C'est alors qu'on m'a recommandé Olife et après l'avoir pris pendant 4 mois, l'infection urinaire a disparu. Depuis, j'aime ce produit car depuis que je prends OLife, j'ai plus d'énergie, je me repose mieux et il m'a aidé à combattre les symptômes de la ménopause.

Josefina 09-09-2018

Régulation du transit intestinal - Sommeil - Energie mentale

Bonjour, bonjour : Mon témoignage sur la prise d'Olife® est bon, car il m'aide à réguler mon transit intestinal (j'avais une tendance à la constipation) et aussi à réguler mon cycle de sommeil (car je travaille de nuit). En conséquence, je me sens également plus énergique et plus concentré mentalement. J'encourage tout le monde à l'essayer et à donner son témoignage.

Indra Lopez 12-08-2018

OLIFE A CHANGÉ MA VIE - CHOLESTÉROL - INSOMNIES

J'ai pris OLIFE pour réduire mon cholestérol, mais le plus grand changement s'est produit au niveau de mon sommeil : je prends OLIFE depuis 3 ans maintenant et j'ai complètement guéri mon INSOMNIE.

Miguel Alamo 02-08-2018

PSORIASIS - PEAU - RÈGLES DOULOUREUSES

J'ai commencé à prendre OLIFE, un complément alimentaire à base de feuilles d'olivier, il y a environ trois mois grâce aux conseils d'une personne compétente qui connaît bien le monde de ces produits. Les bénéfices ont été immédiats : en commençant par une peau plus lumineuse et plus nourrie, j'ai également pu constater une nette amélioration du psoriasis qui a commencé à être plus léger, puis à devenir plus limité et à diminuer jusqu'à presque disparaître. Les douleurs menstruelles ont disparu et l'énergie nécessaire pour affronter la journée de travail a augmenté.

Irene

Constipation...

Enfant, j'ai toujours souffert de cette pathologie, un problème que beaucoup de femmes ont, maintenant que je suis une heureuse retraitée, je suis doublement heureuse d'avoir rencontré olife et cette merveilleuse famille Evergreenlife, merci beaucoup en effet !!!!!

PERTE DE POIDS - MAL DE TÊTE - GASTRITE

Je prends Olife depuis décembre, je n'ai jamais été incrédule car de nombreux amis l'ont pris avant moi avec d'excellents résultats. Je l'ai suivi rapidement sans hésitation et je peux dire qu'il m'aide à perdre du poids, avec une alimentation équilibrée et personnalisée, je ne prends plus de gastro-protecteur pour ma gastrite qui a disparu, mon intestin est enfin sain, je n'ai plus de douleurs menstruelles, je suis plus calme et j'ai presque éliminé mon mal de tête... Merci Olife !

DOULEURS ARTICULAIRES - ENERGIE

Je prenais Olife pour essayer, après 15 jours, un matin je me suis réveillé et j'ai cessé d'avoir des douleurs dans les épaules, les mains et le dos. J'étais heureux, je sautais comme un criquet, j'ai

Voici le lien pour revenir sur le site <http://fleurs-de-vies.com/> (ou copiez-le dans votre navigateur)

toujours 59 ans et je me sens tellement mieux. La meilleure publicité pour le produit est de l'utiliser et de montrer aux gens vos changements, mes tests sont parfaits, ma pression sanguine est bonne. Il y a quelques mois, j'étais terrible, maintenant je suis pleine d'énergie, je ne suis jamais fatiguée, voir c'est croire, je suis tellement excitée que j'aime témoigner de mes changements et maintenant je suis devenue une Evergreener !

Anna

BIEN ETRE MENTAL ET PHYSIQUE - HERPÈS

Je prends Olife depuis plusieurs mois et il m'a aidé à retrouver un bien-être mental et surtout physique et métabolique Je menais une vie stressante avec 2 enfants et un travail à plein temps avec beaucoup de déplacements, j'étais toujours fatiguée et sujette à l'herpès du stress...presque tous les mois j'avais comme un herpès sur les lèvres et le nez pour me dire de me calmer ! Depuis que je prends Olife tous les matins je me sens énergique et je n'ai jamais eu d'herpès même si ma vie est devenue frénétique ! Plus jamais sans Olife !

DERMATITE

Je souffre de dermatite depuis l'âge de deux ans. J'ai tout essayé, les remèdes naturels et aussi la cortisone, surtout la cortisone. Ce produit a presque entièrement résolu ma dermatite. Après les quatre premiers jours, j'ai commencé à voir des résultats. Deux semaines se sont écoulées, et il a presque entièrement résolu mon visage, mes bras et ma poitrine. Aucune brûlure, aucune démangeaison, aucune rougeur et une peau douce au toucher. J'ai utilisé le sérum deux fois par jour, matin et soir. Je tiens à préciser que je prends également Olife, qui a peut-être aidé ma peau à se rétablir plus rapidement, en plus du sérum. Je suis heureux, si je pouvais lui donner plus de cinq étoiles, je le ferais. Si vous souffrez de dermatite, essayez-le aussi.

Une panacée !

J'ai commencé à prendre Olife il y a un an et je ne veux plus m'arrêter ! Le mal de tête, je ne sais plus ce que c'est, l'intestin paresseux n'est plus paresseux et les boutons de fièvre ont disparu...une grande entreprise et un grand produit !

Adieu les ballonnements !

Tout d'abord je tiens à dire que je n'ai pas de pathologies particulières, le seul inconfort était une distension abdominale principalement due à une alimentation riche en levain (pain, pizza, sucreries etc...) et donc des troubles digestifs de tout le tube digestif avec des symptômes tels que des brûlures d'estomac et des irritations. Je prends Olife depuis quatre mois maintenant et ces problèmes ont disparu en quelques mois. J'ai également constaté une amélioration de ma peau, plus de peau déshydratée, mais il faut attendre quelques mois pour voir les premiers effets, car il faut voir pour croire !

Mairielle

Merci olife

Adieu la faim nerveuse, je prends Olife depuis deux semaines maintenant et je dois dire la vérité, j'ai renoué avec la vie. Je ne me sens plus aussi fatigué qu'avant, également à cause de l'hypothyroïdie, et les douleurs articulaires et les maux de tête ont disparu. La plus belle chose est que la consommation de stress, due à diverses raisons de stress, est diminuée, je suis plus calme. Merci Olife

Voici le lien pour revenir sur le site <http://fleurs-de-vies.com/> (ou copiez-le dans votre navigateur)